

紙面紹介

- 1面 第94回メーデー特集(中央)
  - 2面 春闘中間状況/東京中央会懇談他
  - 3面 三多摩メーデー/憲法集会他
  - 4面 東京今昔/相談の窓/パズル他
- E-mail lapaz@chihyo.jp  
URL http://www.chihyo.jp

# TOKYO はたらく仲間

## 241

2023年5月15日  
(毎月15日発行)

発行 東京地方労働組合  
評議会(東京地評)

定価 1部40円(送料別)

〒170-0005 豊島区南大塚 2-33-10  
東京労働会館

TEL 03(5395)3171  
FAX 03(5395)3240

## 第94回メーデー 「正規と非正規」の賃金格差の是正を

### 4年ぶりの大規模中央メーデーに1.5万人以上 ストップ大軍拡の想いを込めたデコが並ぶ

「物価高騰を上回る大幅賃上げ」「ストップ大軍拡、軍事費5兆円よりも暮らし、社会保障に」「ロシアは侵略戦争をやめろ」と5月1日(月)、第94回メーデー中央式典を代々木公園で開催しました。4年ぶりに参加者数に制限を設けない形に戻し1万5000人以上の働く仲間が一堂に会し、労働条件の改善と平和とジェンダー平等への想いと決意を共有しました。



回転ずし最大手スシローでストライキを実施した首都圏青年ユニオン

ほぼコロナ前の形に戻した中央メーデーは、従前より1時間早めて実施。デコレーションを車に据え付けた東京土建をはじめ、初参加の組合員を迎えるためにブルーシートや水、パレードに使用するプラカードを持ち込む労組など、久しぶりの大規模集会に早朝から賑わいと歓声が戻りました。



ウクライナに平和を、増税・核兵器廃絶、週休2日制の実現を(全印総連東京地連女性部)



東京公務公共一般 久しぶりの再会に話はずみずみ



軍事費5兆円増税平気(兵器)なの?(東京土建)

中央メーデー代表委員(全労連議長)は「3年余りのコロナ禍のもとで物価高騰が追い打ちをかけ、実質賃金の低下は11か月続いている。日本の労働者が低賃金に置かれていた背景にあるのは、急速に進められた正規から非正規への置き換えや雇用の流動化を進める新自由経済政策だ。ストライキを構えてたたく労働組合の姿を見せ、引き

ついで、大幅な賃上げや賃金の底上げに向けた運動を進めていく」とあいさつしました。

党は、物価高騰からどうやって暮らしを守るかが政治に問われるとし、

中小企業は賃上げをしたくてもできない苦境に追い込まれている。大企業の内部留保に時限的課税を行い、10兆円の税収を中小企業の賃上げ支援に当て、最低賃金を時給1500円に上げる。消費税を5%に減税、インボイス制度を中止し、政治の責任で賃上げ推進は可能としました。その上で闘う労働組合に結果する働く仲間への期待とエールを送りました。

一言決意を行った吉田帆駆人さん(首都圏青年

舞台には女性登壇者が過半数以上を占めメーデーのバージョンアップを見せるものとなりました。

### メーデーに初めて参加しました

#### 東京民医労働部

##### 医療支部

クスの資本論を読みました。その様な中で生協運動に興味を持ち、民医連の職場に入職しました。

「労働組合」の存在も知っていたので、いずれは加入しようと思っていたところ職場の新企画で労働加入しました。職場の労働条件改善活動に触れ、本などで基本原理的なこと知識はありましたが、実際の現場では厳しい闘いなんだと実

感じているところです。労働運動は「緩く広く連帯する」ことが重要だと思っています。



加藤恵労働委員長

メーデーは知っていましたが、機会があれば参加したいと思っていました。貧困問題を通じて経済学や哲学に興味を持ち、大学時代にマル



麻生誠明さん 事務職2年目

全印総連東京国際マイクログラフ写真工業社労働組合

4年ぶりにフル参加のリアルメーデーに全印総連東京地連からは、300人が参加しました。各

単組では職場や女性部・青年部がミニフラッグやプラカードを作成して当日を迎えました。2月に組合を結成した国際マイクログラフ写真工業社労働組合は「これがメーデーなんです」と全印総連の仲間と参加し、加藤委員長が登壇して「働きやすい職場を作るために組合を結成した」と決意表明し会場を沸かせました。